

Wer wir sind

Die Glattbacher Stiftung unterstützt neben vielen anderen Themen wie Umwelt, Gesundheit, Senioren, Kunst in besonderem Maße Kinder und Jugendliche. Angeregt durch das erfolgreiche Pilotprojekt **Sichtweise** in Köln und mit Unterstützung der Aktion Mensch hat die Glattbacher Stiftung entschieden, ein solches Angebot auch im Raum Aschaffenburg für Familien aufzubauen.

Die Empfindungen aus der Sicht eines betroffenen Kindes werden im Kurzfilm »Papas Unfall« unter YouTube sehr treffend dargestellt. Ein professionelles Team unterschiedlicher Fachbereiche (u. a. Kunst, Musik, Psychologie, Pädagogik) organisiert, informiert, unterstützt und berät Eltern und Kinder im Vorfeld und während der laufenden Angebote.

Das Projekt **Sichtweise** füllt eine wichtige Lücke im Therapieangebot für betroffene Familien. Staatsministerin Judith Gerlach, MdL, unterstützt deshalb dieses Projekt als Schirmherrin.



© shutterstock

Atelier LichtBlick dankt allen Unterstützern, mit deren Hilfe das Projekt aufgebaut werden konnte

GLATTBACHER
STIFTUNG 

Kontaktdaten:

 Glattbacher Stiftung
Atelier LichtBlick
Hauptstraße 49
63864 Glattbach
 06021- 629 26 40
 info@atelier-lichtblick.com
 www.atelier-lichtblick.com

Bilder: privat und shutterstock

Unsere Projektpartner:

**Aktion
MENSCH**

kunststück familie e.v.

Kämpgen~Stiftung

 Raiffeisen-Volksbank
Aschaffenburg eG

Breitinger
Die Büro- und Praxisgestalter

 Mühlen-
Apotheke

 HANS SCHUCK & SÖHNE
Bedachungen und Spengler GmbH

 **AVG**
ASCHAFFENBURGER
VERSÖRGENS GMBH

 **VÖLKER**
Der Miele Spezialist
KÜCHEN
HAARS
GRABE
KUNST
SERVICE

Künzig + Bleuel
Vier Reifen, eine Liebe
 

 **WERNER**
...entsorgt

GRÜNES GELD
INVESTIEREN SIE NACHHALTIG

L4S
IT-SYSTEMLÖSUNGEN GMBH

Wenn Sie das Projekt »Sichtweise« unterstützen möchten, bitten wir um Spenden auf das Konto der Glattbacher Stiftung. Raiffeisenbank Aschaffenburg, IBAN: DE31 7956 2514 0001 4604 20; BIC: GENODEF1AB1



ein Projekt der Glattbacher Stiftung für Kinder und Jugendliche aus Stadt und Landkreis Aschaffenburg

Die Idee

Wir möchten Kinder und Jugendliche im Alter von 4 bis 14 Jahren unterstützen, die von einer plötzlichen Behinderung eines Elternteils durch Unfall oder sonstige Erkrankungen betroffen sind und deren Lebenswelt sich maßgeblich verändert hat.

In angeleiteten Kleingruppen erhalten die Kinder die Möglichkeit, beim Malen, Basteln, Werken oder Musizieren unbeschwert Zeit mit anderen Betroffenen zu verbringen, ihre Belastungen loszulassen und so den Umgang mit den veränderten Lebensbedingungen besser zu bewältigen. Künstlerische Vorerfahrungen sind nicht erforderlich.

Auch Eltern haben die Möglichkeit, sich in den Räumen im benachbarten GesundheitsZentrum zu treffen und auszutauschen. Die teilnehmenden Familien können durch das Projekt *Sichtweise* Unterstützung erfahren und den Blick auf den Familienalltag positiv erweitern.



Wie und wo findet das Angebot statt?

Die jeweiligen Angebote werden von Fachkräften geleitet, von Ehrenamtlichen unterstützt und finden in komplett neu renovierten und ansprechenden Räumen im *Atelier LichtBlick* in Glattbach wöchentlich samstags statt. Ein Einstieg ist jederzeit möglich.

In unmittelbarer Nähe befindet sich eine Bushaltestelle mit Verbindungen mit der Buslinie 9 von / nach Aschaffenburg.

Das Projekt *Sichtweise* wird durch die Glattbacher Stiftung finanziert sowie von namhaften Unternehmen der Region gefördert. Es ist für betroffene Familien kostenfrei.

Wenn Sie Interesse an der kostenlosen Teilnahme haben, können Sie sich gerne unverbindlich für weitere Informationen oder einen persönlichen Gesprächstermin mit uns in Verbindung setzen.

